



biodiversity and the millennium DEVELOPMENT GOALS

LES OBJECTIFS DU MILLENAIRE

Les Objectifs du Millénaire pour le Développement (OMD) ont été établis par les Nations Unies en 2000 pour promouvoir le développement avant 2015 dans huit secteurs spécifiques du bien-être humain.

Dans le 7^e objectif - assurer la durabilité environnementale - la cible spécifique à la biodiversité vise une réduction significative de la perte de biodiversité pour 2010. Mais la biodiversité est essentielle à la réalisation des autres objectifs pour le développement.

La suppression de l'extrême pauvreté et de la faim (OMD 1) dépend de l'agriculture durable et productive, où les variétés des cultures, de la qualité des sols et de l'eau fournies par des écosystèmes sains sont disponibles. Par exemple, seuls les écosystèmes sains des mangroves et des récifs coralliens avec leur biodiversité intacte peuvent fournir le poisson aux communautés côtières.

Les OMD 4, 5 et 6, qui visent l'amélioration sanitaire et l'assainissement, exigent les ressources d'eau propre adéquates, services rendus par des écosystèmes sains. La préservation des écosystèmes et de la biodiversité, en assurant la proximité du bois-énergie et de l'eau, contribuent à l'émancipation des femmes et l'égalité des sexes - OMD 3

The Millennium Development Goals (MDGs) were established by the United Nations in 2000 to promote development by 2015 in eight specific areas of human well-being.

Ensuring environmental sustainability is Goal 7 and includes a specific biodiversity target that aims to achieve a significant reduction in the rate of biodiversity loss by 2010 - the 2010 Biodiversity Target. Biodiversity is also an important factor in achieving the other development goals.

Eradicating extreme poverty and hunger (MDG 1) depends on sustainable and productive agricultural practices, whereby crop varieties, fertile soils and abundant water provided by healthy ecosystems are available. For example, healthy mangroves and coral reefs with their biodiversity intact can provide fish to local coastal communities.

MDGs 4, 5 and 6, aim to improve health and sanitation, which require adequate supplies of clean water that can be provided from healthy ecosystems. Securing resource access and rights and recognizing the important role that women play in managing biodiversity resources, such as water and fuel woods, contributes to the empowerment of women and gender equality. (MDG3)



© OUR PLACE: The World Heritage Collection

- Enfant portant du bois à l'ancien site agricole de Kuk, classé au patrimoine mondial. (Papouasie-Nouvelle-Guinée).
- La production durable de bois à Giam Siak Kecil, Bukit Batu, à Sumatra (Indonésie).
- Campagne contre le sida réalisée par «APT ARTWORKS» en 1996, par des artistes sud-africains. Batho, township de Bloemfontein. (Afrique du Sud).
- Agriculture traditionnelle en Bolivie.
- Artisanat local s'appuyant sur la recherche de pigments naturels traditionnels ; l'activité commerciale générée bénéficie du tourisme équitable (Togo).
- Child carrying fire-wood at the World Heritage Kuk Early Agricultural Site (Papua New Guinea).
- Sustainable timber production in Giam Siak Kecil, Bukit Batu, Sumatra (Indonesia).
- Campaign against AIDS organized by South African artists from "APT ARTWORKS" in 1996. Batho, Bloemfontein Township. (South Africa).
- Traditional agriculture in Bolivia.
- Local crafts based on traditional natural dyes; the commercial activity generated benefits from fair-trade tourism (Togo).



© Sinar Mas Forestry and Indonesian MAB Committee Programme.



© IRD / DELJRY ANTHEAUME Emsibeth



© Photo by Anne Barille-Méret



© IRD / POUILLY Marc